

## Medienmitteilung des Spitalrats der Spitäler Schaffhausen

31. Oktober 2023

### Rücktritt Spitalratspräsident Dr. Alphons Schnyder

Mit grossem Bedauern hat der Spitalrat die Entscheidung von Dr. Alphons Schnyder zur Kenntnis genommen, als Spitalratspräsident und Spitalratsmitglied zurückzutreten. Er hat sich sehr intensiv für die Spitäler Schaffhausen engagiert und wesentlich zur erfolgreichen Struktur-, Angebots- und Kulturentwicklung beigetragen. Die Spitäler Schaffhausen wurden in einem äusserst anspruchsvollen Umfeld stabilisiert.

Die hohe zeitliche Beanspruchung durch den Einsatz in Schaffhausen, die weit über das bei der Wahl in Aussicht gestellte Pensum hinausgeht, lässt sich jedoch für ihn nicht länger mit seinen anderen Mandaten und Verpflichtungen vereinbaren und verantworten, zumal die Intensität des Führungsbedarfs nicht abnehmen wird.

Während der Präsidialzeit von Dr. Alphons Schnyder hat der Spitalrat wegweisende Entscheidungen getroffen und massgebliche Entwicklungen in die Wege geleitet – unter anderem:

- Stärkung Spitalleitung, Optimierung der Führungsorganisation
- Angebots- und Kooperationsstrategie; Strategische Projekte Notfall, Zuweisende, Zusatzversicherte
- Kulturentwicklung, Wertschätzungsprämie für alle Mitarbeitenden
- Personal-Strategie, Verbesserung Arbeitsbedingungen Pflege
- Digitalisierungsprojekte
- Konsolidierung und Etappierung Neubauprojekt Kantonsspital, Festsetzung Kostenrahmen
- Anträge an den Regierungsrat zur Mitfinanzierung der Spitäler
- 'Ich heb dir Sorg'-Kampagne

Zudem hat Dr. Alphons Schnyder die Kommunikation mit dem Regierungsrat und mit der Gesundheitskommission intensiviert und bei der Rekrutierung und Einführung von vier Spitalratsmitgliedern mitgewirkt.

Der Spitalrat dankt Dr. Alphons Schnyder vielmals für den fachkompetenten, grossen Einsatz sowie für das ausserordentliche Engagement und wünscht ihm alles Gute.

Die Suche einer Nachfolgerin oder eines Nachfolgers wird in Bälde in die Wege geleitet. Ab 2024 wird Spitalratsvizepräsident Prof. Dr. Markus Weber das Präsidium der Spitäler Schaffhausen interimistisch führen.